

23 octobre 1873

pour remplir ainsi de bonne foi l'engagement pris envers la Colombie-Britannique. Une mesure à cet effet sera soumise à votre considération.

Les limites de la Confédération ayant été reculées, il y a eu une augmentation correspondante dans les travaux d'administration, et il semble nécessaire d'augmenter le personnel parlementaire et exécutif. Un projet de loi à cet égard sera soumis.

Vous serez invités à accorder votre attention et votre considération à un projet de loi pour l'établissement d'une Cour générale d'appel.

Des mesures ayant rapport aux eaux navigables et aux lois d'inspection seront mises devant vous, ainsi qu'un projet de loi pour l'établissement d'un Bureau d'Agriculture de la Puissance.

Vous aurez nécessairement à vous occuper de la question de la loi de l'insolvabilité.

Les efforts, qu'ont faits les différentes provinces ainsi que la Puissance pour l'encouragement de l'immigration, ont été couronnés de succès, et un grand nombre de précieux colons a été ajouté à notre population. Je ne doute pas que vous continuiez à accorder une aide libérale à cet important intérêt.

Messieurs de la Chambre des communes,

J'ai donné instruction de vous soumettre les comptes de la dernière année financière. Nos finances continuent à être dans un état prospère, et les revenus ont été suffisants pour rencontrer toutes les dépenses.

Les estimés de l'année prochaine seront mis devant vous. Ils ont été préparés en ayant égard à l'économie aussi bien qu'à l'efficacité du service public, et j'espère que les subsides qui sont nécessaires seront accordés sans peser lourdement sur le peuple.

Honorables Messieurs du Sénat,

Messieurs de la Chambre des communes,

Vous donnerez, je n'en doute pas, toute votre attention aux intérêts si importants qui vous sont confiés, et je suis convaincu que vos délibérations tourneront à l'avantage et à la prospérité du pays.

Les députés sont ensuite retournés à la Chambre des communes et la cérémonie a pris fin de la façon habituelle.

CHAMBRE DES COMMUNES

Les Communes étant rassemblées dans leur Salle, peu après trois heures, on a entendu comme d'habitude les trois coups frappés à la porte pour annoncer l'arrivée du Gentilhomme huissier de la Verge noire, qui a été admis, a fait ses salutations, a livré son message, et est reparti, suivi d'une foule bruyante de députés se dirigeant vers la Salle du Sénat.

Les députés étant revenus de la Salle du Sénat, et les portes ayant été ouvertes, la première affaire est la présentation des nouveaux députés :

L'hon. M. LAIRD est présenté par l'hon. sir John A. Macdonald et M. Palmer.

L'hon. M. POPE (Prince Comté) par l'hon. M. Pope (Compton) et M. Crawford.

M. YEO par l'hon. M. McDonald (Antigonish) et l'hon. M. Robinson.

M. SINCLAIR par l'hon. M. Langevin et l'hon. M. Gibbs (Ontario-Sud).

M. MACDONALD (King's Comté) par l'hon. M. Mitchell et M. De Cosmos.

M. DAVIES par l'hon. M. Tupper et l'hon. M. Carling.

M. APPLEBY par l'hon. M. Smith (Westmorland) et M. Burpee (Sunbury).

L'hon. sir JOHN A. MACDONALD a ensuite communiqué les messages suivants de Son Excellence :

Documents se rapportant à l'Acte 36 Vict., chap. 1, pour l'interrogation des témoins assermentés dans certains cas.

Documents se rapportant à la prorogation du Parlement le 13 août dernier.

Documents se rapportant à l'émission de la Commission royale.

Dépêche du comte Kimberly au Gouverneur-Général en réponse aux dépêches du 15 et 18 août.

[Note de la rédaction : Certains de ces documents figureront à la fin du rapport des séances du 23 octobre. La correspondance déposée à la Chambre le 23 octobre est reproduite *in extenso* dans les *Journaux de la Chambre des communes*, deuxième session, 1873, p. 5-119.]

L'hon. sir JOHN A. MACDONALD dit ici que ces dépêches sont très importantes, qu'elles portent sur des questions du plus haut intérêt, et que, de l'avis du gouvernement, il est impossible de